



¿SE AUSENTÓ o lo ausentaron? Fue notoria la ausencia del dirigente priista **Alejandro Moreno** en el mitin de **Xóchitl Gálvez** en el que, prácticamente, relanzó su campaña a la **Presidencia de la República**.

LA ALIANCISTA encabezó el encuentro con grupos ciudadanos y lanzó dos llamados: unir fuerzas para el 2024 y que los partidos se reconcilien con electores. Aunque ahí estuvieron el panista **Marko Cortés** y el perredista **Jesús Zambrano**, llamó la atención que no llegara "Alito". Del lado tricolor estuvo la senadora Claudia Anaya, quien fue reconocida por Xóchitl como "una priista impecable, inteligente y brillante".

Y AUNQUE "Alito" se justificó diciendo que no acudió porque estaba con líderes ciudadanos en la sede del PRI, hay quienes se preguntan si Xóchitl Gálvez ya decidió que con Alejandro Moreno, como con el sol, mientras más lejos, mejor.

LA DECISIÓN del **INE** de exigir a los partidos que postulen a 5 mujeres como candidatas a las 9 gubernaturas en juego, está causando fuertes tensiones en **Morena**... y también en **Movimiento Ciudadano**.

ORIGINALMENTE, se tenía previsto que serían 4 mujeres y 5 hombres, pero el instituto electoral decidió apretar el tema de la paridad, dicen que por iniciativa de la consejera **Carla Humphrey**. Y eso está haciendo rechinar los dientes a más de uno, no de una.

POR EJEMPLO, por el lado de los morenistas, el senador **Eduardo Ramírez** que aspira al gobierno de **Chiapas** y el diputado **Ignacio Mier**, que busca ser gobernador de **Puebla**, ya dejaron sentir que no están dispuestos a ser los sacrificados. Por lo que la revuelta dentro de las filas guindas es en serio y amenaza con rupturas al interior de la **4T**.

POR EL LADO de **Movimiento Ciudadano**, la bronca podría estar en su principal bastión: **Jalisco**. Si el **INE** obliga a los partidos a aplicar el criterio



de competitividad, eso significaría que MC tendría que postular en ese estado, donde tiene muchas posibilidades de ganar, a una mujer. Y hasta ahora sólo se hablaba de posibles candidatos varones: Pablo Lemus, Clemente Castañeda y Alberto Esquer.

PERO si MC se ve obligado a postular una mujer, la senadora **Verónica Delgadillo** iría en caballo de hacienda.

EN TANTO, en **Campeche** podría suceder lo mismo, pues muy probablemente el partido naranja tendría que postular a **Biby Rabelo**. ¡Vaya lío se le viene a **MC**!

LA BUENA NOTICIA para **Martí Batres** es que su imagen está en miles de pantallas en **México** y en el mundo. La mala noticia para el **jefe de Gobierno** sustituto es que aparece en el documental **"La oscuridad de la Luz del Mundo"**, muy contento aplaudiéndole a **Naasón Joaquín García**, condenado a 16 años de cárcel.